
EDITORIAL

FOMENTAR EL TRABAJO CONJUNTO CON LA RED Y POSICIONAR AL CIUDADANO EN EL CENTRO DE LA ESCENA.

D. Cerrudo.

Dirección Ejecutiva del Hospital Cuenca Alta Néstor Kirchner.

El Hospital de Alta Complejidad de la Cuenca Alta Néstor Kirchner SAMIC es un hospital público debidamente consolidado e instalado en el sistema público de salud de la Cuenca Alta Matanza-Riachuelo, con muestras claras de aporte a una renovada forma de pensar el derecho a la salud. Cuando asumimos la conducción del hospital tuvimos la firme convicción de posicionarlo como un referente a nivel regional por su compromiso, su capacidad de respuesta y por el constante avance hacia la mejora continua.

El principal compromiso asumido durante los primeros años de gestión y funcionamiento ha sido el trabajo en conjunto con los hospitales y secretarías de salud de los municipios que integran la RED y el hecho de posicionar al ciudadano en el centro de la escena. Indudablemente los años 2020 y 2021 con el abordaje y tratamiento de la pandemia COVID-19, han puesto a prueba la fortaleza del sistema de salud, generando la necesidad de que tanto los hospitales, sus profesionales y hasta los propios pacientes, hayan tenido que adaptarse a nuevas situaciones y nuevos escenarios, que implicaron el avance hacia nuevos modelos de gestión. En dicho marco, el hospital Cuenca Alta Néstor Kirchner no resultó ajeno a las necesidades de transformación requeridas para hacer frente a este desafío, debiendo hacer un importante esfuerzo para incorporar nuevas y múltiples herramientas a fin de garantizar la atención de la nueva demanda sin dejar de lado el espíritu del hospital.

Es innegable la importancia que representa para toda la comunidad hospitalaria la fuerte alianza entre el conocimiento y la investigación. El desafío es convertirse en un hospital que asegure buenos procesos de enseñanza a los estudiantes de carreras de grado y de postgrados, dando por sentado que ese aprendizaje resulte seguro y que respete los derechos de los pacientes. Todo ello, con el firme propósito de favorecer una formación de calidad para los equipos de salud, y en concordancia con las políticas públicas y las necesidades sanitarias de los habitantes de la RED.

Hemos decidido fortalecer el concepto de capacitación continua e incorporarlo al contexto del trabajo, apoyando la investigación, pues se constituye en el eslabón necesario para completar un círculo virtuoso del conocimiento conjuntamente con los eslabones de la asistencia y la docencia, entendiendo que los problemas que allí se presentan pueden impulsar la reflexión sobre el propio hacer y la transformación de las prácticas en los servicios de salud.

Diego Cerrudo

Director Ejecutivo

Hospital de Alta Complejidad Cuenca Alta Néstor Kirchner SAMIC